BORNE L'Ardéchoise: un président qui tient parole

cous un soleil radieux et la bonne humeur, les fidèles bénévoles de la Bourniquelle ont accueilli l'Ardéchoise comme pour les éditions précédentes.

Comme d'habitude? Pas tout à fait, puisqu'un visiteur de marque s'est rendu à Borne et Mas de Truc. Le président de l'Ardéchoise est venu en personne saluer les petites mains qui font le succès de la plus grande épreuve cyclo de montagne au monde.

Gérard Mistler avait promis, lors du stage de formation des contrôleurs à Saint-félicien, qu'il viendrait à Borne : promesse tenue.

Il a tenu à féliciter chaleureusement les acteurs discrets du succès de l'Ardéchoise.

Au final, une baisse du nombre de participants (447) par rapport aux années précédentes, due à un parcours particulièrement exigeant, mais la visite du président, Gérard Mistler, et celle du "jury des villages" ont comblé de bonheur tous les Bourniquels pour la reconnaissance de leur investissement.

À cela s'ajoutent les compliments de plusieurs cyclistes : « Le circuit est déjà magnifique, mais avec l'accueil, cela fait oublier la fatique, la conjugaison des deux est tellement rare. c'est exceptionnel, il faut le faire au moins une fois dans sa vie ».

> Le président de l'Ardéchoise entouré des bénévoles de la Bourniquelle.

